

**PREGUNTA GRUPO MUNICIPAL DEL PARTIDO POPULAR AL EXCMO.
AYUNTAMIENTO DE DOS HERMANAS**

Pleno Ordinario 08 de noviembre de 2024

Lo sucedido en la Comunidad Valenciana (miles de personas han sufrido gravísimas pérdidas materiales, aunque son las personales las más importantes) ha provocado que muchos ayuntamientos de España se hayan volcado en gestos de solidaridad y apoyo hacia las zonas afectadas, comprometiéndose con ayudas, recursos y apoyo logístico.

Este Grupo tiene la impresión de que el Ayuntamiento de Dos Hermanas parece haberse quedado al margen de este gesto de solidaridad nacional, pero no la multitud de vecinos y vecinas de nuestra ciudad que han demostrado estar a la altura.

Es por ello que nos gustaría que este equipo de gobierno nos aclarara su posición al respecto respondiendo a las siguiente **PREGUNTA:**

- ¿Puede explicarnos qué medidas han llevado a cabo para con las regiones afectadas en estos momentos críticos?

Francisca Oliva Cifuentes Melero
Concejal del Grupo Municipal Partido Popular